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我从很早就开始用招商银行的信用卡了，2015-2016年，印象中申请的第一张招商
银行信用卡是黑色的MasterCard全币卡，卡面是金色的世界地图。

因为这张卡主要用途是境外支付，不支持国内的银联支付渠道，所以就搭配申请了
一张普通信用卡金卡。两张卡片共享额度，初始额度1万元人民币和等值外币。

拿到卡片之后我就一直使用招行的信用卡，刷卡频率挺高，也一直按时还款，用卡
记录良好，所以信用额度上涨一直很及时，从初始的1万，到1.8万，到2.5万，到3.
5万，再到后来的4.2万，最后一直到5万。

中间持续时间大概是1.5年左右。按照当时的规矩，普通金卡信用额度涨到5万，就
不会再上升了，要想提升额度就得换成白金卡。

然后没过多久，我的招行APP里就出现了经典白金卡的邀请按钮，点一下就可以直
接申请升级成为经典白金卡，银行邀请客户升级，算是很稳妥的申卡方式，所以我
的经典白金卡也很顺利的批卡了。

现在经典白的门槛越来越高了，好像银行也取消了普通金卡直接邀请升白金卡的模
式，需要申请人提交很多证明材料，还不一定批卡。

经常在网络社区看到有的卡友抱怨，存了很多钱，买了很多理财，就是为了申请经
典白金信用卡，可是依然被拒绝的悲剧。信用卡中心批卡的心思，卡友们确实很难
猜透。

经典白金信用卡，应该是招商银行最知名的高端信用卡，受到很多网友的追捧。一
是因为卡面比较好看，白色的卡面，设计简洁、时尚、大方，二是福利也很稳定，
机场贵宾休息室、特价酒店、特价美食、每年一次免费体检和免费洗牙，还有高尔
夫免费练习活动。

不像有的银行信用卡，一开始推出新卡片，吸引客户办卡的时候，福利特别多，随
着时间的推移，福利缩水越来越明显，可用的福利越来越少，很多卡友只能忍痛销

                                    1 / 6



智行理财网
南昌招商银行master(南昌招商银行行长)

卡。

经典白还有一个优势就是性价比很高。用过信用卡的朋友可能都知道，一般银行推
出高端信用卡都是收取年费的，招商银行的无限信用卡，钻石信用卡和经典白金卡
，都是收取刚性年费3600人民币一年。

但是经典白有个积分抵扣年费的政策，1万永久积分可以抵扣1年的年费。这个优惠
措施只有经典白有，其他两种高端卡都没有，都是必须交3600年费才可以。所以经
典白是一个很实惠的、持有成本很低的高端信用卡。

关于积分问题，招行也很有个性。很多银行都是消费1元人民币=1积分，招行的积
分比较难，消费20元人民币=1积分。1笔消费，如果是19.9元，未满20元，都是没
有积分的，规则以此类推。

所以看起来是1万积分抵扣年费，但是每年要消费的金额至少是20多万人民币才可
以满足1万积分的要求。还有就是招行的积分可以分为永久积分和临时积分，这个
涉及到刷卡商户和刷卡机器不同，所以积分性质不一样。

临时积分不能抵扣年费，只有永久积分才可以。目前我在实际使用中掌握的情况是
：所有通过支付宝消费的金额是最保险的，每一笔都有积分，而且是永久积分。如
果是通过微信消费的金额，都是临时积分。

所有我日常消费，大多数都是通过支付宝，这样积累永久积分就非常方便了。有的
朋友觉得每年消费20多万人民币太多，每年没有那么多的消费额，很难达到免年费
的要求，那就可以考虑另外一条路。

经典白还有一个优惠措施是：招商银行指定高端信用卡持卡人可于生日当天持指定
高端信用卡，消费累积10倍积分礼遇，每人于自然年内封顶赠送10000奖励积分。

简单说就是在生日当天，用经典白消费2万多，参加10倍积分的活动，就可以一次
性累积1万分，迅速满足积分抵扣年费的要求了。
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举个例子，你可以把家里大人的保险费、孩子兴趣班的学费、汽车保险费等大项目
开支都放在同一天支付，再买点大件家电，比如空调、手机、电脑之类的，满足这
个要求还是很容易的。

有了经典白信用卡，我还一直想着金葵花储蓄卡，这个算是招商银行入门级的高端
储蓄卡，资产达到等值50万人民币就可以。

虽然这个要求不高，但是银行要求必须是硬性满足的，如果卡里资产不够50万，每
月要扣150块人民币管理费。虽然在银行卡里放50万不难，但是如果一直放着，还
是挺亏的。

银行利息那么低，现在通货膨胀这么厉害，现金贬值太严重了，如果为了拿个储蓄
卡，就一直放50万在银行里，我感觉划不来，50万我可以做点其他收益更高的事情
，所以我一直想要一张金葵花，但是一直没办理。

有很多次，在网上看到消息，说是在招商银行办理房屋贷款超过200万人民币，可
以申请金葵花或直接把普通卡升级为金葵花，并且免除账户管理费。

看到这个消息，我还是挺兴奋的，因为我在招行有房屋按揭贷款，每月按时还款，
信用记录良好，贷款额度也超过200万。于是有几次，经过招商银行的时候，我都
走进去直接问这个事情，是不是有贷款额度超过200万就可以直接从普卡升级为金
葵花。

当时的银行职员，有的表示没听过这个活动，有的表示要我直接和办理房贷的客户
经理联系，让贷款客户经理帮我办这个事情，还有职员让我打电话到贷款中心去问
。

这样的咨询，结果可想而知，自然是杳无音信的。银行的人做事还是比较有经验和
体面的，就算他们不知道或不想办理或无法帮忙办理，也不会直接拒绝客户，都是
把你推到其他部门，然后让你直接或间接碰壁，然后这事可能就不了了之或知难而
退了。
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我一度怀疑，在招商银行办理房屋贷款超过200万人民币，可以申请金葵花或直接
把普通卡升级为金葵花，并且免除账户管理费这个活动是否真的存在，但是我确实
在网上，很多次看到全国各地的网友分享自己的经验，确实是有这个事情的，而且
有的贷款经理比较好，在帮客户办理房贷的时候就直接也帮忙把金葵花办下来了。

至于我去招行几个不同的网点咨询几次，都没有办成，也没得到肯定的答案，我也
不知道这其中到底是怎么回事。

我办金葵花的愿望也没有那么迫切，暂时没有就没有吧，但是我心里一直记着这事
，没有忘记。

这个事情迎来转机是在今年3月份，当时我要在北京以见证开户的方式办理招行香
港的银行卡，所以打电话到处咨询办卡的政策，我之前还专门写了一篇《如何办理
香港银行卡》的帖子就是专门说这个事情。

当时打电话到招行咨询办香港卡的事情，他们大概罗列了一下要求，我都是符合要
求的，然后说办香港卡，可能行里要求要经过客户经理签字才可以，普通卡是没有
客户经理的，所以比较麻烦，金葵花客户有专属的客户经理，比较方便一点。

我马上就想到金葵花的事情，然后和他们核实了一下关于有房贷超过200万就可以
升级金葵花的事情。当时和我通电话的客户经理明确表示，有这个活动，而且可以
升级，让我先升级金葵花，再办香港卡，这样就顺理成章了，然后记下了我的客户
信息和电话号码，说让专门的客户经理联系我。

第二天我就收到了客户经理的电话，核实基本资料和个人信息，确认邀请我升级金
葵花客户，而且可以自选后6位数字，作为个性卡号。

我给客户经理说了2套数字，作为备选方案，当天下午就收到招行短信，正式确认
普通卡升级为金葵花，正在制卡中。客户经理打电话告诉我，等新卡制作完毕，会
送到银行网点，也可以邮寄到家，到时候也会有短信提示，我选择到网点自取。
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一周之后，收到招行短信提示，金葵花卡已经送到中关村支行，可以随时过去换卡
。当天我就到了银行，进门的时候告诉工作人员我是来领金葵花的，工作人员直接
让我上三楼，达到贵宾理财室。

一楼、二楼是普通客户办理业务，装修一般，人也比较多，三楼贵宾理财室果然装
修豪华一些，人也很少，和客户经理说明来意，马上安排我到1号窗口办理业务。
同时可以先喝杯饮料，办业务也不用排队。在办理业务期间，我还接了一个电话，
柜员也一直在等我。

普通卡升级金葵花，按道理是要把旧卡回收，然后换发新卡，我和柜员说这张老储
蓄卡，我用了十几年了，想保留做个纪念，柜员也同意了，所以就卡没有回收，所
有业务平移到新的金葵花卡上面，签字确认完成。

旧卡号也还能用，相当于把旧卡挂到新的金葵花卡下面了，金葵花账号作为一类主
账号，旧卡卡号作为二类账号，旧的储蓄卡作废了，但是卡号还可以正常办理业务
之类的。

关于这次升级换卡，我也思考了一下，为什么之前升级失败，这次升级成功了呢？

可能有以下原因：

1每个招行网点，邀请客户升级有名额限制，我之前去的网点可能名额用完了，所
以那些工作人员就假装不清楚这事，没邀请我升级。这次正好是刚过完年不久，中
关村这个银行正好有充足的邀请客户升级的名额，所以工作人员很积极的邀请我升
级。

2可能和每个银行员工的业绩有关，之前的员工已经完成业绩了，所以邀请新客户
就不积极了，这次碰到的客户经理，还没完成业绩，所以就很积极的拓展客户。

总之这次顺利升级为金葵花，很开心，对于我来说，金葵花最大的优势就是到网点
办理业务可以节省时间，不用排队，然后很多手续费都可以免除，比如ATM取款手
续费，汇款手续费等等。
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有了金葵花，下一步更高端的就是申请私人银行的储蓄卡了，招行私人银行的门槛
是1000万资产，无论如何，朝着这个方向努力吧。

人还是要有梦想，否则和咸鱼有什么区别呢。
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